



Monreal pide a su hermano Saúl 'serenarse'

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, reaccionó este jueves a la disputa que se destapó entre sus hermanos por la gubernatura de Zacatecas, pidió a su hermano Saúl 'serenarse' tras desafiar a Morena. El diputado morenista aseguró que no habrá ruptura ni política ni familiar luego de que su hermano menor 'desafiara' a Morena en Zacatecas.

En conferencia de prensa, Ricardo Monreal se refirió a su hermano menor como "un rebelde con causa".

"Saúl es el más pequeño (...) Es un rebelde sin causa, más bien un rebelde con causa. Él tiene que serenarse, creo yo", señaló.



<https://drive.google.com/file/d/1KW-YKm>